

## Las concejalías de Deportes, Educación y Servicios Sociales abren la inscripción para las escuelas multideportivas de verano en la Vila Joiosa

Como novedad, desde Servicios Sociales se abrirá un plazo para integrar al alumnado con necesidades educativas especiales dentro de la Escuela de Verano

Las concejalías de Deportes, Educación y Servicios Sociales han abierto el plazo de inscripción para la escuela multideportiva de verano en la Vila Joiosa. La escuela de verano tendrá lugar del 26 de junio al 21 de julio y del 2 de agosto al 29 de agosto en el CEIP Mare Nostrum -"Basseta de l'oli" y en el CPEE Secanet para el alumnado empadronado en la Vila Joiosa que cursa sus estudios en el centro. La preinscripción a la Escuela de Verano puede realizarse desde el 25 de mayo al 16 de junio a través del formulario, ya disponible en la web municipal: www.villajovosa.com Como novedad, este año desde Servicios Sociales se abrirá un plazo para integrar al alumnado con necesidades educativas especiales dentro de la Escuela de Verano del Mare Nostrum. Con esta medida se busca establecer contacto con las familias, adaptando la escuela a estas necesidades haciéndola más inclusiva e integradora para todo el alumnado de la escuela. Las inscripciones para el alumnado con necesidades educativas especiales se realizarán del 5 al 16 de junio en horario de 9:00h a 13:00h en las oficinas de Servicios Sociales ubicadas en La Llar del Pensionista. Además, el departamento de Servicios Sociales informa de la existencia de ayudas para aquellas familias con necesidades económicas mediante una inscripción previa, que puede realizarse en el mismo edificio de La Llar del Pensionista, y en el mismo período de inscripción, del 5 al 16 de junio en horario de 9:00h a 13:00h, antes del inicio de la Escuela de Verano. La escuela de verano engloba actividades deportivas, educativas, culturales y salidas a la playa en la zona de la "Basseta de l'oli", del 26 de junio al 21 de julio, en primer turno; y del 2 de agosto al 29 de agosto, en el segundo turno. La escuela de verano municipal tendrá un coste de 85 euros por turno/mes y su horario será de 9:00 a 13:00 horas. También se oferta un servicio de comedor por 5 euros/día alargando la salida a las 14:30 horas. El nuevo contrato de servicio de escuelas municipales publicado ayer recoge las necesidades transmitidas por los familiares, tras la



reunión previa a mantenida con los concejales de las áreas de Educación, Servicios Sociales y Deportes. El objetivo de las concejalías encargadas de organizar esta Escuela de Verano es que el alumnado disfrute de un verano saludable y se diviertan en compañía una vez acabado el curso escolar; y de dar respuesta a las necesidades familiares de atención y cuidado de los niños y niñas durante las vacaciones escolares, a favor de la conciliación familiar; así como el ofertar facilidades de acceso a este servicio municipal para las familias que así lo requieran a través de Servicios Sociales.

Noticia publicada el 25 de Mayo de 2023

Fuente: Fuente propia

Categoria: Deportes, Servicios Sociales e Igualdad, Educación.

